

# 銀世界を舞台に

～仮装して滑走大会～



大山小学校赤松分校のスキークラブの精銳たち総勢 28 人のグループ



昨年の覇者、強豪・唐王チーム。野球漫画「メジャー」をモチーフに演技を披露



見事グランプリを獲得した「世界一幸せファミリー」。  
2か月前から手製で縫いあげた衣装はまるで宝塚

町内外から 8 チーム 80 名が参加し、スキー、スノーボードで滑りながらパフォーマンスを披露。この日のために衣装を準備し、演技に磨きをかけてきていた、最高のパフォーマンスの数々に最初から最後まで見飽きることはありませんでした。

グランプリを勝ち取ったのは、岡山から参加し、宝塚の舞台さながらの衣装とダンスで会場を魅了した「世界一幸せファミリー」。そして、準グランプリには、赤松の池に伝わる伝説を総勢 28 人で演じた地元「赤松分校スキークラブ」が選ばれました。

その他、リフト優待券などがもらえる大じんけん大会や境港市観光協会によるカニ汁の振舞いもあり、その日一日大山のゲレンデに歓声の絶えること

今回で 6 回目を数える「仮装して滑走大会」が 1 月 28 日(日)、

中の原スキー場で開かれました。

当日ゲレンデに雪があるかどうか心配されましたが、前々日から雨が雪に変わり、一面銀世界の最高の舞台となりました。

1 月 28 日(日)に行われた「2007 大山ホワイトウォーク」は、スノーシュ―(西洋かんじき) を履いて未踏の雪原や森の中をトレッキングするとい

うもの。大山に精通したインストラクターが同行するので、安心なのはもちろん、動植物の話に耳を傾ければ、気分は大山博士。

今回は、募集を開始してから

## 大山ホワイトウォーキング

すぐに定員の 50 人に達する人気ぶりでした。

コースは、大山情報館を出発し豪円山山頂に登りそこから一

気に急斜面を駆け下るというものの。前々日から降り積もつたふわふわの白銀の世界に飛び出した参加者は、終了後、みなさん満足の笑顔で「ものすごく良かった」「また参加したい」と感想を話していました。

## 雪化粧の森を歩く



70 メートル級のジャンプ台を滑り降りました。気分は日本代表のジャンパー